
幸町第一小学校・幸町第二小学校 

統合準備会だより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月４日（火）に、第４回「幸町第一小学校・幸町第二小学校統合準備会」が幸町第二小学

校の研修室にて開催されました。当日は、統合準備の状況や今後の取り組みについて協議しまし

た。教育委員会や学校、保護者代表からの進捗状況の報告から、来年４月の統合校開校に向けて

計画的に準備が進められていることを確認しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜教育委員会より＞ 

・統合校説明会については、幸町第一小・第二小の保護者や幸町地区の地域の方々 

を対象に、１１月２２日（土）午後３時から幸町第一小を会場に行う予定です。 

内容的には、統合合意までの経緯と統合校開校準備状況について説明する予定です。  【企画課】              

・統合校の校名については、５月に実施した保護者・住民対象のアンケート調査を参考 

に、校名検討委員会において選定した結果、「千葉市立幸町小学校（仮称）」と内定し 

ました。１１月末から開催する市議会で議決された後、正式に決定となります。     【企画課】 

・購入物品については、両校と打ち合わせを行いながら、計画的に進めています。なお、 

統合校の校章・校旗等については、来年度に購入する予定です。            【総務課】 

・統合場所となる旧第四小の２６年度工事については、順調に進んでおり、グランド整 

 備についても、天候不良等がなければ、今年度中に完了する予定です。      【学校施設課】 

・セーフティウォッチ事業では、保護者や地域の方々の日頃のご協力に感謝します。    【学事課】 

・教職員の配置については、先行統合地区の実績を踏まえ、適切に対応していきます。 【教職員課】 

・両校で交流行事を計画的に行っており、感謝します。教育課程の編成等で、お手伝い 

できることがあれば支援していきます。                       【指導課】 

・就学時健診については、１１／６（木）に幸町第一小で行う予定です。今後は 

給食関係の必要物品の調整について、両校と相談しながら進めていく予定です。【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 木幡副会長（青少年育成委員会会長） 

 第一小も第二小も４０年以上の歴史を閉じ

て、新たな出発を切ることになります。 

旧第四小の工事は順調に進んでいると聞いて

いますが、最後まで万全を期して進めていた

だきたいと思います。 

 地域としては、中学校の統合が見送りとな

り、小学校の統合に伴う跡施設に関心が向い

ていますが、幸町２丁目の子どもたちが、明

るく元気に育つような地域にしていきたいと

思います。 
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楢原会長（幸町第一小校長） 

統合前の最後となる後期がスタートしました。 

予定どおりに、第二小と連携をとりながら、教育

活動や引越し準備など、統合に向けて準備を進め

ています。今後も、子どもたちが統合してよかっ

たと思えるよう、第二小と力を合わせ、準備して

いきたいと思います。 

鵜澤副会長（幸町第二小校長） 

 子どもたちの交流も順調に進んでいます。 

今後も、交流活動や教育課程のすり合わせ等を第

一小とともに計画的に行い、２７年度に統合校と

して順調にスタートが切れるよう進めていきた

いと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

＜今後の予定＞ 
 

第５回準備会 平成２７年２月 
 

 

 

 

※準備会の合間には、学校間、保護者

組織間の打ち合わせも随時行う予

定です。 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5911  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページで

もご覧になれます。市役所のホームページの『サイト

内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜学校より＞ 

（１）各学年児童交流活動計画 （９月以降）    
 

学年 児 童 交 流 内 容 

１年 
・秋頃：生活科との関連で交流 

・２～３月頃：新２年生として、入学式のお迎えの言葉を一緒に練習する。 

２年 
・１１月頃：生活科「町探検」学習発表会に向けて、発表を聞き合う。 

・１１月頃：国語科「図書館に行こう」～中央図書館見学～ 

３年 
・ ９月：校外学習 農政センターの広場で一緒に昼食後、芋ほり 

・未 定：レクリエーション 体育館でレク 

４年 
・１０月：校外学習「柏井浄水場」「セーフティちば」見学（一緒に昼食） 

・ １月：「千葉市科学館」１２月中に交流し校外学習の班づくりをする。 

５年 ・１０月：移動教室において、合同のグループでウォークラリーを行う。 

６年 ・１２月～１月：特設球技クラブの交流 
 

（２）行事合同活動計画  

    ○芸術鑑賞会 １０／２０ 第一小 
   ○就学時健診 １１／ ６ 第一小 
   ○入学説明会  ２／１０ 第二小 
 

（３）来年度に向けた調整・準備      
  ○学校経営や教育課程については、現在、検討中です。   
  ○児童の持ち物や教材等については、次のとおりです。 
   ・体操服については、１０月に候補を展示し、保護者に意見聴取しました。 
   ・上履き、算数セットについては、今年中に決定する予定です。 
   ・名札は、両校とも学年カラーが同様のため、変更はありません。 

＜保護者代表より＞ 

・第一小と第二小のＰＴＡ役員で定期的に会議をもち、統合校へ持ち寄る会費や役員選考方法、 
ＰＴＡ活動など、具体的な内容について、両校で話し合いながら検討しています。 

・１１／２２（土）の統合校説明会では、ＰＴＡの統合に向けた進捗状況について、参加者に 
  説明する予定です。 

 

主な意見・質問・要望等  ～保護者や地域代表から～ 

・統合校の校章など、来年度の購入物品について、教えていただきたい。 

 →校章や校旗については、教育委員会で予算を取り、デザイン等が決定した後に作製する 

予定です。校歌の作詞・作曲に対しても配慮します。（総務課） 

・国の動向として、低学年も４０人学級に戻す動きがあるが、統合に伴う加配教員について 

は、どう考えているか。 

 →先行地区の統合実績どおり、小学校においては３１人以上の学級が生じた学年に、教員 

１人を配置する予定です。（教職員課） 

・子どもルームについては、統合年度は跡施設となる第一小と第二小に存続させるとのこと 

だが、安全対策上問題であると度々申し上げてきた。きちんと対処すべきである。 

    →ご意見として所管に伝えます。（企画課） ※現在、検討中です。（健全育成課） 

芸術鑑賞会 
学年ごとに一緒にお弁当

を食べた後、両校の６年生
がキャストになり出演した
劇を鑑賞しました。 


